

Lettre de nouvelles - février 2021

« Le jeûne qui me plaît est celui qui consiste à détacher les liens de la méchanceté, à délier les courroies de toute servitude, à mettre en liberté tous ceux que l'on opprime et à briser toute espèce de joug. C'est partager ton pain avec celui qui a faim et proposer l'hospitalité aux pauvres sans abri, c'est donner des habits à celui qu'on voit nu, ne pas te détourner de ton prochain.

Alors, comme l'aurore, jaillira ta lumière, ton rétablissement s'opèrera bien vite. Oui, alors la justice marchera devant toi et la gloire de l'Éternel sera ton arrière garde. Quand tu appelleras, l'Éternel te répondra ; quand tu crieras à l'aide, il dira : « Je suis là ! ».

Chers amis partenaires,

Cette exhortation du prophète Esaïe, qui a traversé les siècles, reste pour nous, chrétiens d'aujourd'hui, un défi à relever. D'autant que les promesses de Dieu, pour celui qui les met en pratique, sont extraordinaires !

C'est ce défi que nous voulons relever, jour après jour et mois après mois, avec la Coopération Évangélique au Niger, notre partenaire sur place. Bien sûr, les besoins sont immenses, mais que d'encouragements !

- les enfants que nous soutenons financièrement peuvent suivre une scolarité normale dans de très bonnes conditions,
- le Centre de Récupération pour Enfants malnutris sauve des dizaines de bébés chaque jour,
- Une maison d'accueil pour jeunes filles en détresse (drogue, prostitution) est en train de voir le jour.

Tout cela grâce à votre fidélité, votre générosité, votre engagement à nos côtés. Les promesses de la Parole de Dieu sont donc aussi pour vous !!!



Tout récemment, c'est avec notre partenaire tchadien que nous avons pu étendre notre action "soutien scolaire". Nous vous avons parlé, dans nos lettres précédentes, des effets désastreux de la crise sanitaire sur ce pays déjà très pauvre. Les écoles chrétiennes ont beaucoup de mal à s'en sortir car la plupart des parents ne peuvent plus payer les frais de scolarité de leurs enfants. Nous avons donc envoyé un premier soutien pour le Lycée Collège Chrétien de Bessada, un établissement avec qui nous collaborons depuis de nombreuses années. Ce soutien a permis d'aider 55 enfants dont les parents n'avaient pas encore pu commencer à payer cette année scolaire. Une deuxième aide est prévue pour une autre école, celle de Danamadji, que nous avons pu aussi visiter et voir se développer ces dernières années.

Enfin, du côté de notre action "parrainage", c'est une page de l'histoire de notre association qui se tourne... En effet, "nos" derniers étudiants finissent peu à peu leurs études et se retrouvent sur le marché du travail. Il y a quelques jours, nous avons eu la joie d'apprendre que Grâce avait brillamment réussi sa soutenance en gestion des entreprises. Nous sommes très fiers d'elle ! Elle est maintenant rentrée au Niger dans sa famille qu'elle n'avait pas revue depuis plus d'un an. Avec à sa licence, elle va pouvoir maintenant chercher un travail et postuler à un poste de directrice des ressources humaines.

De son côté, Allataroum passera sa soutenance en médecine le 22 février. Confrontée pendant des mois à la lenteur de l'administration universitaire, sa patience a été mise à rude épreuve ! Nous prions pour que ses 8 années d'études soient enfin couronnées de succès et qu'elle puisse rapidement commencer à travailler au Tchad.



- Grâce, le jour de sa soutenance -

Et pour conclure, nous partageons avec vous ce petit mot de Grâce qui nous a fait chaud au cœur :

« Je remercie toute l'association pour cette grande aide dans ma vie. Vraiment, Dieu ne vous oubliera jamais. Je suis vraiment reconnaissante. »

Véronique GARY, pour l'équipe de Projets de Vie